

クラスの様子【6月号】



りすぐみ 今月の目標

『周囲への興味・関心を深め、他者との関わりを増やしていく。』

5月に入り、子ども達も園の生活に慣れ、その子本来の姿を見せられるようになってきた子も増えてきました。子ども達が安心感を持って生活を送れていることがとてもよく伝わってきます。これからは更に、自分の周囲の環境や人にも興味や関心を持って、保育士やお友達との関わりを増やしていってくれるといいなと思います。6月からは保育参加も始まります。当然、お父さん、お母さんのいる中、子ども達のいつも通りの姿を見ていただくことは難しいと思いますが、なかなか普段は園の中での子ども達の姿、

様子を見ていただくことは難しいと思いますので、この機会にぜひ子ども達が保育園でどのように過ごしているのか、家庭と園ではどのような違いがあるのかなど、様々な場面を楽しんで見ていただけたらと思います。(安田)



うさぎくみ 今月の目標

『簡単な身の回りの事に興味を持ち、自分からやろうとする。』

先月は気候が良く、たくさんお散歩に出かけました。お部屋の環境や生活の仕方に慣れてきた事もあり、午前のおやつを食べ終えると帽子を被り、緑のマットに集まって外に出るのを待つ・・・という一連の行動も身に付いてきました。また、靴を履くとみんなで並んで出発するという流れが習慣づいてきたり、おやつや食事の際にはみんなで揃って「いただきます」ができるようになってきました。4月当初に比べいろんな場面で「待つこと」ができるようになった為、色んな事がみんなで一緒に楽しめるように

なってきており、成長が感じられます。今月もみんなで楽しさを共有しながら過ごしていきた いと思います。(キム)



以上児 今月の目標

『戸外に出て自然に触れ、様々なことに気付き、興味関心を持つ』

5月は天気のいい日が多く、戸外に出て運動遊びや集団遊び、虫探しなど好きな遊びを見つけ楽しく過ごしています。運動遊びでは、平均台や鉄棒、跳び箱を使い"しゃがむ""のぼる""とぶ"など様々な動きを経験できるようにしています。子どもたちは楽しみながら一生懸命取り組む姿が多くみられました。また、平均台では年少の子が渡ろうとしているときに年長の子がそっと手を繋いで支えてくれるなど年長児が様々な場面で積極的にお手伝いをしてくれる様子が見られました。その様子を見て年少児や年中児が真似する姿もあり、異年齢ならではの関わりが見られます。普段のお集まりとは別に、しっかり話を聞くことができるように少し

ずつ少人数で集まりをする時間を設けています。絵本を集中して見たり、保育士やお友だちの話を聞いたりすることで、人の話を聞くことの大切さを感じていければと思っています。(武久)

